
 

 

 

 

 

 

深水埗區議會文件  87/18 

 

交通事務委員會  

第 15 次會議工作報告  

 

交通事務委員會於 2018 年 6 月 7 日舉行第 15 次會議，會議的主要事項

概述如下：  

 

討論事項  

 

(a) 「人人暢道通行」計劃  深水埗區兩座行人天橋加建升降機設施

進度報告 (交通事務委員會文件 41/18) 

委員會知悉深水埗區兩座行人天橋 (結構編號：KF69 及 KF97)加

建升降機設施的進度，並希望工程早日完成。  

 

(b) 

 

西九龍填海計劃餘下道路工程第 3階段第 2期  滙報有關擬建深

旺道行人天橋工程 (交通事務委員會文件 42/18) 

委員會支持進行深旺道行人天橋工程，並希望工程進度能配合附

近住宅項目的落成日期。  

(c) 

 

關注大埔道交通安全 (交通事務委員會文件 43/18) 

委員會關注大埔道的交通安全問題，並促請相關政府部門跟進。 

(d) 促請在美荔道，長沙灣道交界加設正式行人過路設施 (交通事務

委員會文件 44/18) 

委員會歡迎運輸署在美荔道及長沙灣道交界加設行人過路設

施，並希望工程早日完成。  
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(e) 清麗商場旁行人道聯通荔景山路設直達通道 (交通事務委員會文

件 45/18) 

委員會同意設置通道，以連接清麗商場旁的行人道及荔景山路，

並希望工程早日完成。  

(f) 

 

要求港鐵美孚站擴闊月台  C出口開放閘位  減少市民步行距離  

改善大堂出入口擁塞 (交通事務委員會文件 46/18) 

委員會建議港鐵在美孚站C出口增設出入閘機，並改善該站人流

管理安排。  

(g) 關注公共小巴中間梯級的安全問題 (交通事務委員會文件 47/18) 

委員會促請運輸署在本港推廣低地台小巴。  

(h) 順寧道違泊問題仍未解決  促請部門加倍嚴厲打擊 (交通事務委

員會文件 48/18) 

委員會促請相關政府部門設法改善順寧道的違泊問題。  

跟進事項  

(a) 交通事務委員會討論事項的跟進行動核對表 (交通事務委員會文

件 49/18) 

 委員會討論了以下項目：  

(i) 要求加建行人天橋連接長沙灣政府合署至鄰近西九龍中心

(交通事務委員會文件 17/16) 

(i) 要求於西九龍中心對出 /欽州街過馬路位置興建行人天橋橫

跨欽州街 (交通事務委員會文件 79/16) 

委員會知悉運輸署已諮詢相關政府部門及西九龍中心的意見，並

建議委託顧問公司研究有關改善長沙灣道近欽州街一帶的交通

管理措施。  
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(ii)  要求改善蘇屋邨服務大樓橫過保安道的過路設施 (交通事務

委員會文件 78/16) 

委員會知悉路政署現正與相關持份者溝通。  

 

(iii)  要求重建蘇屋邨巴士站 (交通事務委員會文件 67/16) 

委員會知悉路政署現正與康樂及文化事務署商討搬遷樹木事

宜，以便為巴士站進行改善工程。  

 

(b) 運輸署 /路政署過去兩個月內完成、正在施工或規劃中的區域交

通改善工程項目及時間表 (交通事務委員會文件 50/18) 

委員會知悉有關進度匯報。  

其他事項  

委員並無提出其他事項。  

 

深水埗民政事務處  

區議會秘書處  

2018 年 6 月  


